Desde el Aeropuerto de Málaga: Si tienes GPS prográmalo para ir a Pozo Alcón (en la provincia de Jaén). Desde allí, siga nuestras instrucciones escritas, ya que los dispositivos GPS no siempre brindan información confiable, especialmente durante la última parte del viaje. El paisaje es precioso y recompensa una excursión de un día. Si llega de noche, llame a uno de nosotros cuando llegue a Pozo Alcón para que sepamos que lo esperaremos. Des; (0034) 663281408 Ilaria (0034) 647136120 El aeropuerto de Málaga está justo al sur de la ciudad de Málaga, por lo que inicialmente sigue las indicaciones hacia Málaga, luego toma la AP46 norte, siguiendo por MURCIA y/o GRANADA. Esto le llevará a la A92, por la que continuará pasando Granada, después de lo cual estará señalizado como Almería o Murcia. Al pasar GUADIX la A92 se divide en dos. Hay que desviarse a la derecha, siguiendo las indicaciones hacia Murcia y, más concretamente, BAZA. En la salida 25 de la A92 se sale de la autovía, se cruza el puente y se gira a la izquierda, como si se dispusiera a retomar la misma autovía de regreso a

Granada. Al girar verás un camino a la derecha que indica BAUL, BACOR, EMBALSE DE NEGRATIN. Toma ese giro. Justo antes del km11 de esta carretera hay un desvío a la derecha, señalizado como POZO ALCON. Toma esa carretera y en el siguiente cruce te encontrarás con una gasolinera a tu derecha y un hotel bastante grande a tu izquierda. Girar a la izquierda, siguiendo indicaciones hacia CUEVAS DEL CAMPO y POZO ALCON. Luego cruzarás la presa de un embalse muy grande, el Embalse de Negratín. En la RHS, justo después de la presa, hay un par de bares y restaurantes que lo convierten en un lugar encantador para tomar un descanso si lo necesita (tenga en cuenta que fuera de temporada es posible que no estén abiertos). Su ruta continúa pasando Cuevas del Campo (gasolinera aquí) y en el km70, filtre a la derecha, hacia Pozo Alcón (última gasolinera antes del hotel). Al llegar al pie del cerro veremos una rotonda con una pequeña fuente; Tomar la primera a la derecha, dirección EMBALSE DE LA BOLERA, HUESCAR, A326. Pasará el Bar Grela a su derecha al pie de la colina. Ahora

se encuentra en la carretera A326 de Castril. Al salir de Pozo Alcón en el kilómetro 0, pronto se encontrará con una carretera muy larga y recta, que finalmente gira a la derecha y pasa por un camping en el bosque, luego pasa por un pequeño puente detrás del muro de otra gran presa y continúa hacia Castril., a través de una carretera densamente boscosa con muchas curvas y curvas. Cuando esto se aclare te encontrarás en CAMPO CEBAS. Poco después del km16 verá un desvío a la derecha señalizado como MANUEL DIAZ; Toma este desvío y al pie de la colina verás la primera de las indicaciones hacia EL GECO VERDE. Siga la carretera que gira a la derecha a través del lecho de un río seco y verá el segundo de los carteles de nuestro hotel que le indicará pasar un edificio blanco con buzones de correo en la pared, entre algunos edificios, cruzar un patio adoquinado, pasar una pequeña a la derecha la iglesia, unas cuantas casas más y luego el cementerio, de nuevo a la derecha. La siguiente señal de El Geco Verde (el

marcador de 3 km) le dirige a la bifurcación izquierda en el camino agrícola justo después de que se acabe el asfalto. Es un buen circuito llano, muy seguro, así que mantén la calma y sigue. Continúe por esta pista y, a 2,7 km, tome la bifurcación a la derecha en la carretera, gire a la izquierda rodeando el gran árbol y acérquese al hotel por una colina corta y empinada. Si tienes alguna dificultad no dudes en llamarnos: (0034) 663281408 (Derek) o (0034) 647136120 (Ilaria). ¡Buen Viaje!